
Stv.  Bonrat h t eilt  mi t,  dass  si e berei ts i n der  Ratssitzung vo m 26. 10. 2016 nachgefragt  habe, 
wann di e bei m Baubetri ebshof  gel agerten Hundekotstati onen i m Stadtgebi et  auf gestellt 
wer den.  Si e habe i n di ese m Zusa mmenhang bereits mehrf ach mi t  de m Baubetri ebshof  sowi e 
BergneuStadt marketi ng gespr ochen.  Ei ne aussagekräfti ge Ant wort  habe si e all erdi ngs  bi sher 
noch ni cht erhal ten.  
Si e bi tte daher  di e Verwal t ung noch mal s  u m I nf or mati on,  wann di e Hundekotstati onen,  i m 
Besonderen i m Brei ten Weg, auf gestellt wer den.  


